

TIJUANA, B. C., 7 DE MAYO DE 2024. - Jesús Gerardo “N”, “El Kekas”, QUIEN ENFRENTABA con orden de aprehensión por el delito de desaparición forzada de personas, se encuentra en prisión, como resultado de la investigación que realiza la Fiscalía General del Estado, por el caso de los dos hermanos de origen australiano y el estadounidense que habían sido reportados como desaparecidos en Ensenada.

Así la Fiscal General de Baja California, María Elena Andrade Ramírez, quien celebró la inmediata reacción de la Fiscalía para la detención de dicho sujeto, quien cuenta con antecedentes penales y ya se encuentra tras las rejas.

Dos personas más, un hombre y una mujer, se mantienen en prisión preventiva por delitos del fuero federal y no se descarta que estén relacionados directa o indirectamente en este caso.

La Fiscal Estatal reiteró que existe una alta posibilidad de que los cuerpos en hallados en un pozo de más de 15 metros correspondan a los hermanos australianos Jake y Callum, y a Jack. No obstante, la confirmación sería una vez la familia los identifique, o por el resultado a obtener de pruebas genéticas.